



Kolumne des Bürgermeisters



Ich greife in meiner wöchentlichen Kolumne Fragen auf, die immer wieder auftauchen oder von allgemeinem Interesse sind.

Heute: Finden noch Besuche bei den Jubilaren statt?

In Munderkingen werden den Altersjubilaren zum 80., 90. und ab 91 Jahren dann jährlich persönlich gratuliert, ebenso den Ehejubilaren zur Goldenen, Diamantenen und Eisernen Hochzeit.

Wegen der aktuellen Corona-Pandemie werden diese persönlichen Gratulationen vorerst ausgesetzt. Ich bitte Sie um Verständnis. Sowohl meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als auch ich sind gesund und halten bisher die Stellung, haben aber trotzdem mit Menschen Kontakt und können deswegen eine Ansteckung nicht ganz ausschließen.

Deshalb habe ich mich dazu entschlossen, Ihnen vorerst nur noch schriftlich zu gratulieren, so wissen Sie wenigstens, dass ich an Sie denke.

Ihr

Dr. Michael Lohner
Bürgermeister